

Hizbulah denuncia a Israel por usar bombas de racimo contra el pueblo libanés (+Foto)



Israel ignora todos los tratados, normas y leyes internacionales que prohíben el uso de bombas de racimo. Foto: HispanTV

La Habana, 15 de oct (RHC) La Resistencia del Líbano (Hizbulah) denunció este martes en Beirut, el uso por parte de Israel de cohetes cargados con bombas de racimo, prohibidas internacionalmente, en sus agresiones contra el país.

En una declaración, Hizbulah informó que las fuerzas israelíes emplearon ese armamento en los bombardeos a las zonas de Wadi al-Khanazir en Wadi al-Hijjar, Khallat Raj entre las ciudades de Al-Ma'lam y Deir Sryan, y al este de Al-Ma'lam hacia los bosques.

Según la Resistencia, este delito contra el pueblo libanés pone de relieve la flagrante incapacidad de Israel para enfrentarse directamente a los combatientes y su desprecio por todos los tratados, normas y leyes internacionales, en particular en tiempos de guerra.

El movimiento político y militar llamó a las partes pertinentes en el Líbano y a las organizaciones internacionales y de derechos humanos a condenar este crimen atroz desde todos los puntos de vista, debido a sus efectos negativos a largo plazo sobre los civiles. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367553-hizbulah-denuncia-a-israel-por-usar-bombas-de-racimo-contr-a-el-pueblo-libanes-foto>



Radio Habana Cuba